

CIRCULAR
UNA-R-CIRC-112-2023

PARA: Comunidad universitaria, estudiantes, personal académico, personal administrativo

DE: Rectoría

ASUNTO: Invitación a participar en el estudio Validación transcultural de medidas contra la violencia sexual: experiencia de mujeres costarricenses.

FECHA: 10 de noviembre del 2023

La Rectoría y el Instituto de Estudios de la Mujer de la Universidad Nacional le invitan cordialmente a participar en la Validación transcultural de medidas contra la violencia sexual: experiencia de mujeres costarricenses. El cual se llevará a cabo por Jaela Hardin, becada de Fulbright de la Universidad de Nebraska-Lincoln, Estados Unidos, bajo la tutoría del IEM.

El objetivo de esta investigación es proveer validación de una escala de experiencias sexuales no solicitadas que se puede utilizar para medir la prevalencia y experiencia de la violencia sexual en espacios investigativos y clínicos. Será la primera escala de su tipo validada en la población costarricense.

Cada persona mayor de edad que se considera mujer puede participar en el estudio. No se requiere que la persona haya tenido experiencias adversas. La participación puede tardar aproximadamente 30 minutos.

Para ello se aplicará cuatro cuestionarios. El primer cuestionario consiste en un listado de preguntas sobre posibles experiencias sexuales no solicitadas que las personas participantes hayan tenido. El segundo cuestionario consiste en preguntas sobre posibles síntomas de estrés postraumático que las personas participantes tengan. El tercer cuestionario consiste en unas preguntas sobre la capacidad de recuperación, o lo que las personas participantes hacen para sobreponerse de un evento adverso. El último cuestionario consiste en unas preguntas demográficas que se usaran para describir la población del estudio.

Toda la información proporcionada será tratada de manera confidencial y se utilizará únicamente con fines de investigación en el marco del estudio. Los datos se analizarán de forma agregada y se mantendrá el anonimato de las



personas participantes. Sus respuestas individuales no se compartirán con terceros.

La participación en la encuesta es voluntaria, y usted tiene el derecho a no participar o a finalizar la encuesta en cualquier momento, sin ninguna consecuencia o perjuicio.

No hay riesgos asociados con esta encuesta, y su participación contribuirá a mejorar la capacidad de la Universidad Nacional para divulgar y fortalecer los procesos vinculados con la atención de la violencia contra las mujeres en el país.

Para cualquier consulta acerca de este cuestionario, su aplicación y el manejo de los datos, puede contactar con la investigadora principal de este estudio, Jaela Hardin, a esta dirección de correo: jaelahardin@gmail.com.

Agradecemos de antemano su colaboración y su tiempo para participar en esta encuesta, disponible por el siguiente enlace o código QR: linktr.ee/RSESESTUDIO



Atentamente,

Dra. Marianela Rojas Garbanzo
Rectora a.i.
Universidad Nacional

